

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 6/12 第6号 文責 上田
学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

通常の教育活動再開について

来週 15 日（月）からは通常授業に戻り、部活動も始まり、通常の教育活動が再開します。

以前の学校生活を取り戻すために 6 月 1 日から始まった「ウォーミングアップ期間」では、午前中の隔日登校や午前・午後と別れて各クラス半分の生徒数で学習を行ってきました。そして「ウォーミングアップ期間」最終日の今日、生徒全員が登校し、以前の活気が少し戻ってきたように感じました。しかし、感染につきましては完全に終息したわけではなく、全生徒が登校することで 3 密状態には十分に注意し、子どもたちへの感染防止対策指導を図ってまいります。

また、梅雨に入り蒸し暑くなり、気温上昇やマスクを着用することによる熱中症対策にも注意をしてまいりますので、今後とも保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

感染拡大防止対策について

- ① 基本的な感染症対策の徹底（マスクの着用、こまめな手洗い、多くの生徒が触れる場所の消毒等）
- ② 集団感染リスクへの対応（3密条件の回避等）
- ③ 生徒の健康管理の徹底

教科書展示会のお知らせ

今年、令和3年度～6年度に市立中学校および義務教育学校（後期課程）で使用される教科書の採択が行われます。教育委員会では、保護者はもとより市民の皆様方の教科書に対する高い関心に応えるとともに、広く意見を伺うため展示会が右京中央図書館他、市内5つの会場で開催されます。時間がございましたら、この機会にぜひ子どもたちが使用します教科書をご覧いただきますよう、お願ひいたします。

期間	会場	時間	休館日
6月1日（月） ～7月1日（水）	京都市総合教育センター◇	9:00～21:00 (木: 9:00～17:15, 土: 9:00～17:00)	日曜日 (土曜はカリキュラム開発支援センターのみ開館)
	右京中央図書館◇	開館時間については、各施設のホームページ等をご確認ください。	火曜日

夏季大会中止のお知らせ

京都市教育委員会・京都市立中学校長会・京都市中学校体育連盟より、

- ① 新型コロナウイルスの感染拡大を防止し、生徒をはじめとする大会関係者の健康・安全を守るため。
- ② 臨時休業により十分な練習期間が確保できず、怪我や熱中症等への懸念があり、安全に大会を行うことが困難な状況にあるため。
- ③ 競技によっては密閉、密集、密接を避けることができない等、総合体育大会として実施することが困難な状況であるため。

という事由で、「令和2年度 京都市中学校夏季選手権総合体育大会を中止とする。」との連絡がありました。

3年生にとっては最後の大会であり、がんばってきた仲間と力を発揮する舞台がなくなってしまったことは非常に残念で、悔しい思いでいっぱいかと思います。しかしこのまで終わるのではなく、後輩たちに向けて「3年生の底力」を見せてください。よろしくお願いします。

なお、3年生が参加できる大会の開催（夏季休業以降）に向けて、検討されているそうです。大会が開催していただけることを期待して、準備をしておきましょう。